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A N FRA G E 

der Abgeordneten Ing. Meischberger ,Mag. Schreiner, Rosenstingl 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Liegenschaftskäufe durch die Österreichische 

Nationalbank 

Die unterzeichneten Abgeordneten haben Informationen 

erhalten, wonach die Österreichische Nationalbank in letzter 

Zeit in größerem Ausmaß Liegenschaften erworben hat. 

In diesem Zusammenhang ist die Frage von Interesse, welchem 

Zweck diese Liegenschaftsankäufe durch die ÖNB dienen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Finanzen die 

A n fra 9 e 

1) Trifft es zu, daß die Österreichische Nationa1bank in 

letzter Zeit in größerem Ausmaß Liegenschaften erworben 

hat? 

2) Wenn ja, wieviele bebaute oder unbebaute. Liegenschaften 

wurden von der ÖNB in den letzten drei Jahren erworben,' 

wer war der Verkäufer und wie hoch war der Kaufpreis? 

3) Welchem Zweck dienen diese Liegenschaftsankäufe durch die 

ÖNB? 

4) Wie beurteilen Sie als Ifigentümervertreter des 

diese Liegenschaftsankä~~e durch die ÖNB? 

Bundes 
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